

Nota de prensa

CriteriaCaixa no entrará finalmente en el capital de Celsa tras valorar la operación en la coyuntura actual

Barcelona, 11 de junio de 2025.- Celsa y CriteriaCaixa han dado por **concluidas sus conversaciones en relación con el acuerdo no vinculante** sobre la posible entrada del holding que gestiona el patrimonio de la Fundación "la Caixa" en el capital del grupo acerero.

El Consejo de Administración de **CriteriaCaixa ha analizado la operación** en el marco de la situación económica, de los mercados financieros y del sector, y ha tenido también en cuenta el encaje de dicha operación en el **plan estratégico de la Fundación "la Caixa" que será presentado próximamente**, y especialmente en relación con la capacidad de sus participaciones en atender una política de dividendos sostenible a largo plazo.

Celsa respeta la decisión tomada por CriteriaCaixa y también **manifesta su acuerdo en dar por finalizadas las negociaciones**.

Celsa cuenta con el apoyo de sus accionistas actuales para desarrollar su Plan de Negocio 2025-28, basado en un nuevo reforzamiento de su posición industrial y en importantes mejoras operativas que se está desarrollando con notable éxito, y que está consiguiendo importantes aumentos de ebitda, así como una significativa reducción de su endeudamiento.